唐津市立外町小学校 校 長 杉原 世紀

明日(9月2日)の下校と明後日(9月3日)の登校について(お願い)

大型で非常に強い台風9号は、勢力を保ったまま九州西部沿岸に向かって北上しています。このような状況の中、本日9時40分に唐津市教育委員会より連絡があり、「現段階で市内の一斉休校は行わないが、明日9月2日の午後は風が強まる前に下校させるように。」との指示を受けました。そこで、外町小学校では明日の下校を下記のとおり行い、児童の安全を確保したいと思っています。急な変更とお願いになってしまい誠に申し訳ありませんが、下校後のご対応をよろしくお願いいたします。

なお、明後日9月3日の登校につきましては、通常登校以外の対応をとる時や登校中に注意事 項がある時のみ「はなまるメール」にてお知らせいたします。 (3日朝の6時30分までにメールが来なければ通常登校となります)

記

- 1 明日、<u>9月2日(水)は全校午前中4時間授業とし、給食終了後下校</u>します。<u>下校時刻は、全</u> 学年 12時40分の予定です。
- 2 明日、9月2日(水)の<u>下校後は、絶対に外に出ないよう</u>学校で指導を行いますので、ご家庭の方でもご指導をよろしくお願いします。
- 3 児童クラブの開所の有無等については、まだ現段階では決まっていないそうです。決定した ら、後ほど、児童クラブの方(社協)から、直接、児童クラブにお子さんを入所させられてい る保護者の方にメールを発信されるそうです。
- 4 今後も「はなまるメール」による連絡を行うことがあると思います。最近では、8月26日にエアコン設置についてのメールを出しました。届いていない方は、お知り合いに情報を教えていただくなどしてください。または、学校(教頭)までご連絡いただければ、学校で確認や登録を行います。 【学校:73-1161】